



Ibagué, 05 de noviembre de 2023

Comunicado de prensa 1947

En Ibagué no le damos tregua a los bandidos

Con el propósito de mejorar la capacidad operativa de nuestra Fuerza Pública, nutrimos su pie de fuerza con 200 nuevos patrulleros, adquirimos 226 motocicletas policiales, 18 motocicletas para el Ejército y 9 CAI móviles. Además de ello, entregamos Vidrones e instalamos 493 cámaras de video vigilancia, para colocar la tecnología al servicio de la seguridad ibaguereña.

Producto de las mejoras, nuestra Policía ha logrado desarticular, en lo que va del cuatrienio, 104 bandas criminales, capturar más de 7.000 delincuentes e incautar 10 millones de dosis que sirven de combustible financiero para los bandidos y la descomposición del tejido social. De igual forma, dejaremos todo listo para la construcción de la Estación Norte de la Policía Metropolitana en la Ciudadela Simón Bolívar, posterior a la recuperación que adelantamos del predio donde se encuentra 'Villa Resistencia'.

Sin embargo, desde que construimos el Plan Integral de Seguridad y Convivencia Ciudadana (PISCC), apelamos al principio de la integralidad para enfrentar las causas objetivas de la delincuencia en Ibagué. En ese orden de ideas, sobre la premisa que la seguridad no es exclusivamente un asunto policivo, trabajamos desde diferentes frentes para tratar este aclamado problema.

Por ejemplo, conscientes de la relación desempleo – delincuencia, nos empeñamos en contrarrestar este histórico flagelo, que a propósito de la palabra “histórico”, registró su pico más alto en la pandemia del Covid-19, acontecimiento que enfrentamos con valentía e inteligencia en nuestros dos primeros años de gobierno, logrando no solo reducir considerablemente los niveles de desocupación que trajo el confinamiento, sino incluso, superar la tasa de desempleo que dejó el alcalde anterior.

Por otro lado, consideramos que la relación iluminación – delincuencia también era muy importante, por eso estamos modernizando todo el alumbrado público, son 27 mil luminarias que pasarán de luz amarilla de sodio a blancas LED que, además de tener efectos amigables con el ambiente, evita que los bandidos encuentren en la noche un refugio seguro.



Despacho Alcalde
Oficina de Comunicaciones

Asimismo, los más de 80 nuevos parques que se construyeron permitirán que las familias ibaguereñas gocen de espacios para el uso adecuado del tiempo libre, no obstante, somos conscientes que estos deben blindarse con programas recreativos donde la comunidad los pueda utilizar de forma constante y segura, evitando así que, en medio de la soledad, el parque se convierta en zona de tráfico y consumo de estupefacientes.

En esa misma lógica y teniendo presente que la niñez es, a la fecha, el principal objetivo del microtráfico, consideramos de extrema importancia trasladar a nuestros pequeños de las calles a espacios de aprendizaje y formación. Fue así como asumimos el reto de recuperar la infraestructura educativa, refrendando la palabra del Estado y asumiendo el compromiso de avanzar en aquella promesa del 2016, teniendo como resultado la entrega de 17 nuevos Mega Colegios, los cuales acogen a 25.000 estudiantes que ya no estarán a merced de la delincuencia.

Cualquier desacierto social, económico, contractual o de planeación, puede tener efectos negativos sobre la seguridad o la percepción de la misma, por eso el tema en mención ha sido transversal en todo nuestro accionar como administración y hemos creado múltiples estrategias para ofrecer respuesta integral al problema.

Seguiremos siendo implacables con los bandidos, pero también, seguiremos ofreciendo oportunidades, educación, desarrollo social y cariño para los ciudadanos del futuro, la pelea tiene diferentes frentes y en todos estuvimos y estamos dispuestos a dejarnos la piel.